

5月7日に2年生、4年生の遠足を行いました

2年生は、町の「緑とのふれあいの森公園」に行ってきました。午前中は学級ごとに分かれ、木の枝クラフト、ワイヤースライダー、キックバイクの活動を行いました。枝の太さや色を生かしながら、どんな作品にしようか考えたり、順番や決まりを守って体を動かしたりと、楽しく活動することができました。午後は、池のコイやおタマジャクシ、草花を観察したり、友達と元気いっぱい走ったりと、思い思いの遊びを楽しみました。

4年生は、コミュタン福島と三春ダムへ行ってきました。コミュタン福島では、福島県の自然や環境、東日本大震災での出来事や復興への歩みについて、真剣に学ぶ姿が見られました。

三春ダム見学では、間近で見るダムの広さや、足がすくむほどの高さに、子どもたちは大興奮の様子でした。また施設の方からダムの歴史や役割を聞き、自分たちの生活と密接に関わる働きに驚いていました。その後、多くの質問をする姿が見られ、子どもたちの学習意欲が高まる遠足になりました。



上/キックバイクに挑戦中の2年生
下/真剣に学ぶ4年生

登下校の見守りありがとうございます



1年生下校の様子

毎朝の登校見守りや「見守りお願い」の放送を聞いて、子どもたちの通学状況を見守っていただいている地域の方々、本当にありがとうございます。おかげさまで、子どもたちは4月からの登下校において大きな事故やけがもなく過ごしています。

はじめは職員が付き添わないと帰ることも不安だった1年生も、少しずつ自分たちだけで下校できるようになってきました。

今後も道路の歩き方については学校でも指導を重ねていきたいと思っております。今後とも地域の方々の見守りへのご協力をお願いします。